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“现在气温低，树木进入了休眠期，地
上部分已经停止生长，但是根系还在继续
生长，而且移栽过程中不易损失水分，成
活率较高。”林业技术人员介绍道。

植树现场，大家认真扶苗、培土、扶正、
踩实……做好每一道工序，精心栽下一棵
棵树苗，呈现出一派热火朝天的劳动景象，
让一道道绿色屏障屹立在道路和田间。

近年来，新郑市以建设“生态新郑”为
目标，广泛宣传并扩大宣传效果，提高全民植
树意识，在全市范围开展多种形式的宣传活
动，提高人民群众对植树造林法定性、公益
性、全民性的认识。

在植树现场，大家发表感慨：“义务栽
树，不仅增强了自己的体力，还体验了劳动
的乐趣。”“植树造林也是一种快乐，用实际
行动为家乡造林绿化、增绿、增景做一份贡
献，是非常有意义的。”“期望这些树苗能够
茁壮成长，让前来的游客和行人有着焕然
一新的感觉。”……带着对家乡的热爱，对
新郑这片土地的深厚感情，大家兴致勃勃。

据统计，当天在新郑市和庄镇小岗王村
共种植栾树、法桐300余棵。
新郑时报 李显文 文/图

马志峰调研全市工业项目建设情况

做强做优工业经济 带动当地乡村振兴

本报讯 11月 8日下午，新
郑市委副书记、市长马志峰带领
相关部门负责人，调研全市工业
项目建设情况。

马志峰一行先后到第五建
筑集团建筑装配化研发制造基
地、正赢石化、加加味业、人人利
食品等项目所在地进行实地调
研，详细了解企业建设进度、生
产经营、市场销售等情况，并针
对存在问题现场办公，提出解决
意见和建议。

在正赢石化全自动化生产
车间，马志峰详细了解产品质

量、科技创新、人才储备、市场运
营等情况，听取了企业关于“二
期”建设情况的汇报，对企业发展
提出了建议，希望企业瞄准市场
需要，提升技术含量，做强做优工
业经济，带动当地乡村振兴。

在人人利食品，马志峰了解
到该企业今年前三季度，营业收
入突破 1亿元，销售网络覆盖全
国 30多个省市区，又投资 9000
万元用于二期占地 30亩的项目
建设，并扩建 4座厂房及配套生
产设备时，马志峰对该项目建
设、运行情况表示满意，希望加

快项目建设进度，加大投入，实
现高效发展。

调研中，马志峰指出，各相
关单位要解放思想，理清思路，
主动对接企业，帮助解决实际困
难，为企业发展创造良好的服务
环境；在建工程要按照要求，把
握时间节点，倒排工期，制订合
理的施工方案，确保早完工、早
投产、早见效；同时，运营企业要
发挥作用、扩大产能，提速增效，
为新郑市经济发展提供新的经
济增长点。
新郑时报 李显文 文/图

新郑开展全民冬季义务植树活动

建设“生态新郑”提高全民植树意识

本报讯 11月 5日，新
郑市纪检监察机关信访举
报暨深挖彻查黑恶势力“保
护伞”工作推进会召开。新
郑市委常委、市纪委书记、
市监委主任徐卫东出席
会议。

会议传达了省、市纪
委纪检监察信访举报工作
会议精神，通报了全市各
乡镇信访举报件办结情况
和扫黑除恶各项工作开展
情况，针对工作开展中产
生的问题进行分析，并提
出在下一步的工作中，要
以扫黑除恶、脱贫攻坚为
工作重点，加大重复举报

件处理力度、加强反馈沟
通力度、加大出信出访力
度，扩展监督渠道，各级部
门之间要加强对接沟通，
认真总结、及时备案，提升
案件处理质量。

徐卫东强调，信访举
报是党和人民联系的重要
窗口，各级各部门要高度
重视，提高站位，振奋精
神，扎实做好信访工作；
要抓落实、抓重点、重提
升，深挖线索，提升工作
质量；要广泛接受社会各
界的监督，切实维护人民
群众利益。
新郑时报 李显文

本报讯 11月 8日，
新郑市召开校外培训机
构、午托部专项治理暨学
校食品安全工作推进会。
新郑市副市长周建超出席
会议，各乡镇、（办事处）主
要负责人参加会议。

会议首先宣读了《关
于进一步做好校外培训机
构专项治理整改工作的要
求》。各乡镇、街道办事处
就校外培训机构、午托部
专项治理暨学校食品安全
工作推进情况、存在问题
及下一步工作安排进行表
态发言。

周建超要求，要提高

站位，坚决贯彻落实中央
决策部署，明确任务，务必
加快整改工作进度，压实
责任，要高度重视，迅速安
排，建立机制，常态管理。
要不断强化安全意识，有
效落实各方责任，要强化
重点环节管理，严格把握
关键关口。要加快整改、
强化落实，不折不扣按时
完成专项治理整改任务，
为广大中小学生营造健
康、公平、有序、安全的培
训环境，为落实立德树人、
推进素质教育、促进教育
公平贡献新郑经验。
新郑时报 李显文

■短讯

做好信访举报工作
深挖彻查黑恶势力

新郑召开文明城市创建工作调度会
本报讯 11月 9日，新

郑市召开文明城市创建工
作调度会，认真分析当前新
郑市文明城市创建专项整
治工作面临的形势和挑战。

会议通报近期创建工
作测评督查中出现的问
题，针对性地提出督促整
改意见和建议，并对下一
阶段的创建工作进行分工
部署，提出在下一阶段的
工作中开启日调度工作机
制、迎检工作机制和督促
整改机制，做到小问题2小
时内解决，大问题不过夜，

将创建抓出成效。
会议要求，要提高认

识，主动作为，将文明城市
创建工作作为当前工作的
重中之重；要加强落实，及
时整改，在加快进度的同
时坚持标准，高质量完成
工作；要加强调度和具体
指导力度，克服薄弱环节，
大力开展环境卫生、交通
秩序、市场秩序等整治工
作，进一步形成浓厚的创
建氛围，确保圆满完成各
项创建任务。
新郑时报 李显文

新郑将加大对开校外培训机构
和午托部专项治理力度

本报讯 初冬的寒风冷飕飕，却挡不住新郑市全民义务植树活动的热潮。11月14
日下午，新郑市领导马志峰、曹东锋、王俊杰、李志强等，以及市直各单位、辖区企业、高等
院校的主要负责人等200余人参加了活动。


